

FOTO: CESÁR ESPINOZA



Cultivos inservibles, tras la granizada

JAUJA

Granizada afectó 300 hectáreas de sembríos

Los pobladores del anexo de Chudlú, jurisdicción del distrito de Pancán, provincia de Jauja, fue la zona más afectada por la granizada de gran magnitud que cayó el martes 26 del presente, a las 16:45 horas, que se prolongó con mayor frecuencia por un espacio de 20 minutos y a menor escala por 10 minutos.

Este fenómeno climático cayó por el sector de Puchucocha (al norte de Jauja), extendiéndose por otros sectores, siendo el más afectado la vida turística de Chudlú, distrito de Pancán, que es el acceso entre Jauja y la laguna de Paca.

Los daños registrados suman alrededor de 300 hectáreas de sembríos de papa, quilma, cebada, trigo, choclo, habas, arvejas, arvejones, entre otros cultivos que iban a

ser cosechados entre mayo y junio 2010. Algunos sembríos son irrecuperables, ya que fueron arrasados por el implacable granizo y las avenidas de agua. También sufrieron daños irreparables las plantas que estaban en flor.

Los hermanos Juan y Silvia Camarena Cancho, domiciliados en la subida de la villa turística de Chucllú, comentaron que granizos tamaño de arvejones caían, haciendo un fuerte ruido. Muchos de los agricultores afectados, asustados y hasta lloraban, al ver que sus cultivos se perdían totalmente.

Ahora pedimos a las autoridades de Defensa Civil del Gobierno Regional de Junín y de la Dirección Regional Agraria de Junín, que nos brinden el apoyo necesario. ||